
REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU

20/10/2022

PRESENTS :

CHICK Mohammed, DELICES Félix, FALLOU Magali, MARGERIN Karine, KAJJOUT Mohammed,

PAUWELS Véronique, WILS Elise, DUBOIS Dominique, DELESCLUSE Perrine, MERIAU Alice,

MICUCCI Joël, PERES Stéphanie, THERON Sophie, DESTEE Alain, MENEKENG Elsa, CORNU

Olivier

EXCUSES :

ROGER Jeanne-Marie, DELPIERIE Yolaine, DEBRIFFE Anne, HALOSSERIE Yann, WILLAUME
Jérémy

INVITE :

DEBRIFFE Vincent, DERIDDER Robin



.

Sophie Théron est élue présidente, Elise Wills vice-présidente,

Secrétaire, Perrine Delescluse

Trésorière, Stéphanie Peres, vice-trésorier Dominique Dubois

Les votes ont été réalisés à main levée. Aucune abstention, aucun vote contre pour l’ensemble
des membres du bureau.  Le bureau est donc élu à l’unanimité

Le président sortant est remercié pour ses mandats et actions.

Information et bilan de M.Deridder :

M. Deridder fait un bilan de cette période chargée, avec des effectifs en augmentation, visite de
tutelle : remarque, journée pédagogique commune le 3 janvier, formation à Arras « enseigner
dans l’enseignement catholique aujourd’hui ». Conseils de classe dès la rentrée



Réalisé 21/22
BDI pas payé intégralement. Association sportive : 1050 pour le passage des BSA

Validation du Budget 22/23

Commission santé : Une semaine sera cherchée au mois de mars (21/22/23 mars), plutôt pour
les secondes et premières. Première année où les terminales seront déjà venus en seconde,
première. Elise va chercher une nouvelle action pour les terminales. Sinon les contenus / jeux
sont bien installés et bien faits. Repérer la salle, s’assurer qu’on aura les jeux en temps et en
heure. S’assurer que toutes les familles aient reçu les courriers, les branchements... c’est un
soutien
Elise, Alice, Anne et Alain se proposent de participer à cette commission

Commission préparation aux oraux : L’an passé, les entretiens / oraux ont été menés en visio
et c’était souple et satisfaisant. Il ne faut pas les organiser trop tardivement, dans l’idéal, Il
faudrait les faire début janvier 2022 (ou juste après les vacances de février).



Ce format en distanciel est très souple mais on peut interroger les élèves pour leur proposer du
présentiel.

Véronique, Anne, et Elise se proposent de piloter cette commission

Commission Pastorale : Véronique, Elsa et Félix se proposent d’accompagner Bruno dans ses

différentes offres.

Commission Délégués éco-responsables : en lien avec M. Colin (professeur SVT). Stéphanie et

Karine se proposent de mettre une commission en place sur le sujet. D’ailleurs des gourdes vont

être fournies pour tous les lycéens pour éviter la diffusion des bouteilles plastique.

Commission « tagada » : Il y aura quelques achats à faire, de la logistique, ELIOR nous fait le café,
Il existe une procédure écrite très bien rédigée. Mohammed et Dominique se chargent de cette
commission. Rappel des dates  de réunions parents / prof et doodle à mettre en place
Il sera demandé aux parents de niveau de solliciter les parents relais pour les permanences
d’accueil
lLes 2 roll up seront utilisés à cette occasion et nous devons réfléchir à promouvoir nos actions
(affiches, film sur PC…)



Site internet de l’APEL : nous devons mettre à jour le site APEL sur internet afin de conserver le

lien avec les familles, pour se faire nous nous ré-abonnons à OVH pour 2 ans. Sophie, Elsa et

Mohammed se chargent de maintenir le site

Bien dans son corps, bien dans sa tête ! C'est le thème de la 16e Semaine des Apel qui se

déroulera du 20 au 24 mars 2023. Durant une semaine, toutes les Apel de métropole et

d’outre-mer sont invitées à se mobiliser en sensibilisant les jeunes et les adultes à l’importance

de l’activité physique. La semaine santé organisée couvre certains points proposés. Synergie à

étudier

Questions diverses :
A la demande relayée par Alain Destée de fournir des informations sur le devenir des élèves à
Bac + 1, M. Deridder informe qu’il est compliqué d’avoir un retour des anciens élèves, ce qui
rend les rares informations disponibles peu significatives. Cette information est plus facile à
recueillir auprès des anciens élèves de prépa.



Insécurité aux abords du métro Gambetta : la situation s’est dégradée suite au 1er confinement.
Suite à l’agression d’un élève de Première, M. Deridder a pris contact avec Mme Charlotte Brun,
Maire de quartier : une cellule de travail a été constituée autour de la Procureure de la
République, des moyens policiers seront ramenés de Lille sud et des caméras vidéos
supplémentaires sont en cours d’installation.

Prochain CA : jeudi 05/01 à 19h, pour la galette


